

YOUseful

この社内報が貴方の、周りの言動かに役立つようなものになるよう英語の「USEFUL」のUをYOUにかえて名付けました。ニコちゃんマークはみんなの笑顔のイメージしました。

～スリースノー事業部がシカゴの展示会に参加しました～

5/20～23、北米にある五大湖の1つミシガン湖の西側に位置するシカゴのNRA SHOW 2017に出展してきました。NRA(ナショナル・レストラン協会)に加盟していないと出展できない展示会ですが、ブースを間借りする形でパワーGてぼ(Ramen Tebo)を主に紹介してきました。ドイツのフランクフルトの見本市ほどではないものの広い会場は1日では回りきれません。アメリカ国外からも多くの来場者があり、燕の間屋さんも来られていました。パワーGてぼの反応は少数ながら、衛生面で木柄が敬遠されておりナイロン製のハンドルは良い評価を受けました。アメリカではラーメンブームですが、店舗数はまだまだ少ないです。これから急速に店舗数が増える可能性があり、米国市場を狙うのは今だと思います。曙産業さんの箸を見て、「Chop Sticks!」と声にしてブースに寄って来られ上手に箸を持たれます。海外で日本食が標準化していることが伺えます。10月にテキサスでのRamen Expoに出展を予定しています。今回は語学力で苦戦しましたが、10月には会話ができるようにしっかり準備します。

スリースノー事業部：高桑



社内パソコン研修「Excel 基本講座」

日時 6月13日(火) 20日(火) 13:00～16:30
 講師 株式会社トーエツ 飯塚文雄氏
 参加者 宮越つや子 小林三枝 星貴浩
 本間博子 山本航大 長谷川好子
 保倉孝子 中野夏代 小山美穂

上達の早道はブラインドタッチが出来るようになることだと伺いました。毎日の練習が大切とのことですので、私も練習して出来るようになりたいと思います。

燕 DC：中野夏代



「ものづくりのまち燕三条フェア」に出展しました

6月2日～4日 in 東京新宿高島屋

物販では最初、お客さんに声をかけるタイミングも分かりませんでした。商品の説明をしてみると「なるほどねー!」と買っていかれる方が多くいらっしゃいました。お客さんが反応するポイントが分かってからは普段の私からは考えられないほど喋っていました(笑) 商品とお客さんの接点を増やすことは大切です。この機会に ThreeSnow の



ファンになってくれた人がいたら嬉しいです! イベントで得た良かった点も悪かった点も次の仕事に有効に繋げていきたいと思っています。

スリースノー事業部東京営業所
高村美咲



新入社員の
家次さんも
大活躍~!!!

新入社員の一言コラム▶▶略して『ひとゆコラ』

梅雨の時期がやってきました。
 みなさん、湿気対策はできていますか...? 笑
 雨が降ると気分が落ちぎみになりますが、
 ポーチスももらったことだし、自分の好きなことに使っ
 てテンションを上げていきたいと思っています😊!!

ユニフレーム事業部 今井 美沙季

